
 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 07.02.2018 
Beginn:  19.40 Uhr 
Ende:  21.30 Uhr 

Anwesenheit: 
 anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Christian Kaiser x 
Dietmar Noll  x    
Michael Pörtner   x   
Linda Kaiser x 
Christoph Röder  x 
Markus Gonschorek  x   
Frank Prüfer                        x 
Petra Sydow                                    x 
Christian Beetz x 
Vanessa Vogelrieder  x 
Hans-Paul Kaiser x 

Tagesordnung: 
1. Auswärtstheater  

2. Freilichttheater 

3. Rückblick aktuelles Theaterstück Taxi Taxi 

4. Allgemeines 

5. Nächste Sitzung 

TOP 1: Auswärtstheater 
Frank und Christian K. waren in Herschbach und haben vom Kulturförderverein 
Wallmerod eine Pauschale von 2300 Euro zugesichert bekommen.  Wir müssen uns um 
nichts kümmern. Werbung, Essen, Personal etc. wird vom Kulturförderverein 
organisiert. Am Tag der Vorstellung (24.02.2018) ist freie Platzwahl.  

Geklärt werden muss: 

• Dürfen die Bühnenelemente in die Bühne geschraubt werden?    
Frank 

• Ab wie viel Ihr können wir am Samstag, den 17.02 in die Halle zum Aufbau?  
Frank 
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• Können wir den Anhänger von Björn haben, wenn ja, welches Auto kann zum 
Ziehen genutzt werden?                  
Christian K. 

• Wann kann vor Ort geprobt werden? 

Den Hallenschlüssel hat Christoph Kekler.  

Da die Halle in Herschbach sehr groß ist, reichen Richtmikrofone wahrscheinlich nicht 
aus. Headsets werden benötigt, die wir über Björn erhalten können. Durch Fastnacht 
sind aktuell alle verliehen. Durch die Headsets soll eine Technikprobe stattfinden. Hier 
muss geschaut werden, wann die Schauspieler Zeit haben und wann die Halle in 
Herschbach frei ist.  

Wir brauchen noch Leute zum Aufbau am 17.02 und zum Abbau am 24.02. Bisher haben 
wir … 

17.02 Aufbau: Christian, Frank, Christoph, Paul, Dietmar, Michael? 

24.02. Abbau: Christian, Frank, Christoph, Paul, Dietmar, Michael? 

Im Vorhinein sollte das Material, welches zum Aufbau benötigt wird, zusammengesucht 
werden, damit nicht an dem Tag die Sucherei anfängt.           Hans 
Paul, Christoph 

Dachlatten und Schrauben werden für den Aufbau in Herschbach benötigt. Es kümmert 
sich 

Hans 
Paul 

TOP 2: Freilichttheater 
Auf Grund verschiedenster Argumente haben wir uns dagegen entschieden, nächstes 
Jahr Freilicht zu spielen. Auch 2020 sind wir raus, da EM ist und verschiedene Vereine 
ihre großen Jubiläen feiern.  

TOP 3: Rückblick aktuelles Theaterstück Taxi Taxi  
Das Theaterstück war insgesamt gut besucht. Auch kam von den verschiedensten Seiten 
eine positive Rückmeldung zum Stück. Festzuhalten ist, dass sich der Ticketverkauf 
über Ticketonline ausgezahlt hat. Viele Karten sind über die Ticketzentrale in Limburg 
und Montabaur gekauft worden. Ein Kartenvorverkauf soll jedoch vorerst beibehalten 
werden. 

TOP 4: Allgemeines  
Der Wein vom Theater muss dringend nach Elz zurückgebracht werden. Hierum 
kümmert sich 

Dietmar 
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Frank spricht die Umstände an, die in diesem Jahr zu großer Unzufriedenheit geführt 
haben. Aus den bekannten Gründen sind verschiedenster Punkte schiefgelaufen. Dies 
muss zukünftig besser delegiert bzw. organisiert werden. Der Zweitgewählte muss den 
Erstgewählten im Krankheitsfall vertreten und dessen Aufgabe übernehmen können. 
Falls dies nicht alleine zu bewerkstelligen ist, muss sich der Zweitgewählte kümmern 
und die Aufgaben verteilen. Es benötigt eine neue Struktur, damit der reibungslose 
Ablauf besser organisiert werden kann. Hierzu hat Frank schon einmal eine Liste 
angefertigt, welche der besseren Vorbereitung und Organisation dient.  

Ein Punkt der vergessen wurde, sind die Rechnungen und die Freikarten für unsere 
Werbepartner. Christian K. setzt einen Brief auf und schickt diesen mit zwei 
Eintrittskarten für das kommende Gastspiel raus. Christian B. setzt die dazugehörige 
Rechnung auf. 

Christian K. regt an, die Theateraufführungen immer in den Januar zu legen, da der 
November ein typischer „Theatermonat“ ist. In den umliegenden Dörfern wird zu dieser 
Zeit auch immer Theater gespielt, sodass das Angebot im Januar nicht so überflutet ist. 
Es sprechen Argumente dafür, aber auch dagegen. Frank regt zum einen an, dass die 
Weihnachtszeit sehr stressig ist. Weihnachtsfeiern usw. Eine klare Entscheidung haben 
wir nicht getroffen, wird aber in der nächsten Sitzung noch einmal zum Thema werden.  

TOP 5: nächste Vorstandsitzung 
Die nächste Vorstandsitzung findet am Donnerstag, den 08.03.2018 um 19.30 Uhr statt.  

 

            

            

               

    

Für die Richtigkeit  
Linda Kaiser 
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